

La famille de

Monsieur Roger MARTIN

a la tristesse de faire part de son décès, survenu le 7 mai 2015 dans sa 85e année.

Selon les voeux du défunt, la cérémonie d'adieu a eu lieu dans l'intimité de la famille, en la chapelle St-Roch, à Lausanne, où Roger a reposé. Un chaleureux merci au personnel soignant de l'hôpital de Rolle pour ses bons soins et son accompagnement.

Domicile de la famille :

Maryse Martin, chemin des Passiaux 7, 1008 **Prilly**.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.